

«Le président Paul Biya m'adore beaucoup, il m'a sauvé la vie deux fois », Messanga Nyamding, Professeur d'université et membre du comité central du RDPC a fait cette déclaration lors de l'émission « Décryptage » sur Vision 4 télévision

Le militant de la première heure et « biyaïste » engagé, jurant plus de 30 ans de fidélité au régime du renouveau soutient que le président Biya a toujours été à ses cotés chaque fois quand les « comploteurs de dedans » ont voulu le muselé

Morceaux choisis du passage de l'homme politique sur Vision 4

- « Je suis sanctionné par une mafia communicationnelle du secrétariat général du comité central du RDPC »
- « Les deux principales personnalités qui font le casting à l'effet d'envoyer leurs copains et coquins dans les radios et télévisions au nom du président ne sont malheureusement pas les militants accomplis du RDPC »
- « Le président Biya m'adore, il m'a sauvé la vie deux fois, lorsque les comploteurs de dedans m'ont traduit au conseil de discipline en estimant que je ne pouvais plus parlé au nom du RDPC. Il (Paul Biya ndlr) m'a sauvé la vie en disant : "arrêtez, vous avez abusivement traduit

mon fils Messanga au conseil de discipline", le président Biya me l'a dit»

- « Je suis optimiste, le 20 mai dernier lors de la réception au Palais, le président et son épouse m'ont fait un honneur exceptionnel de venir vers moi en me disant : "merci pour ce que vous faites pour la nation, surtout ne vous découragez pas" »
- « J'ai 30 ans d'engagement continu auprès du président Biya, vous savez, le président met toujours ses enfants à l'épreuve, c'est bien parce qu'il nous a fait comprendre le jeu politique »
- « Le président Biya est mon père politique, et il sais pourquoi il nous a mis dans le cabinet de l'ombre »
- « Je reste très proche du président...Je n'ai pas signé un contrat ou un acte qui conditionne ma nomination au gouvernement »
- « Après le congre qui fit de moi membre titulaire du comité central du RDPC, j'ai vu le ministre Jean Pierre Biyiti Bi Essam pleuré parce qu'il voulait au moins être membre suppléant du comité central...Alors ,Je lui ai dit : "toi tu es au moins ministre"...Le président a fait de moi un membre titulaire du comité central du RDPC, et vous continuez à dire qu'il est ingrat vis-à-vis de moi ? »
- « Qui peut dire que le président de la république de m'a rien donné, c'est faux! Je suis membre influent du comité central, et mon avis pèse »